
El Ministro de Obras Públicas v Urbanismo Luis Ortiz, acompañado del presidente de Casrama, Enrique Sánchez, escucha las explicaciones que un técnico le da acerca de las 
obras del trasvase del embalse de Santillana a Villalba 

"ando la demanda vuelva, a 
ve? i plazo> a alcanzar otra 
ees a recursos. Para enton-

tendrán que habilitarse 
t o

r a s fuentes de abastecimien-
c ' ^ n t r e las que bien pudieran 
a n •6 ^os t r a s v a s e s ^ e a g u a s 

de , t i r de la vertiente norte 
c 5a sierra de Guadarrama, 
agn a d o s a ^ u e dichas 
.5 as no fueran necesarias en 
13 cuenca aferrada. 

DEPOSITO DE 20.000 
METROS CÚBICOS 

el P U ° b r a s d e l t r a s v a s e desde 
. embalse de Santillana hasta 

R.^Posito regulador de RAS-
con e n C o l l a d o Villalba 
cW^1Ste Primeramente en un 
^Pósito regulador de 20.000 
dehr°S ? u^ i c o s de capacidad, 
, ormigón armado, que reci-
11 e l agua del canal de Santi-
afiu U n a v e z depurada. El 
por3 a*macenada es impulsada 
jj, ,Una instalación de bombeo, 
4gQ a n t e cuatro bombas de 
5QQ .r-V, con capacidad para 
es

 u t ros por segundo; el agua 
^conducida por una tubería 
a r

 C l n c o kilómetros hasta una 
Ve~lUeta' desde donde, por gra-
ció ¿ ^ mediante una conduc
t a °e 15 kilómetros de longi-
<je '

 e s transportada hasta el 

^üní!° d e r e u n i ° n e n Collado 
Con^ ' incorporándose a las 
con i c i o n e s d e C A S R A M A . 
10

 l o que de esta manera se 
sra disminuir la aportación 

e^ a g U a P r°P i a de CASRAMA 
tnéj-p-í) por 100 aproximada-
ten! e s t o v a a P e r m i t i r c o n " 
con ^os P r o x i m o s meses 
Ut> °Ptimismo, evitándose así 
oi,a.. situación realmente an
gustiosa. 

También se puso en funcio-
^^miento la planta depuradora 
<le 1fUas residuales del puerto 
dor V a c e r r a d a ; e s t a depura-
Íes H Tec}^ ^as aguas residua-
y °e dicho puerto y del arro-
v¡e Navalmedio, la cual con-
en ríe e* a g u a e n P o t a ^ e v *as 

a
 vía al embalse de este 

°yo. La planta, con capaci-

_ _ 1 ministro de Obras Públicas y Urbanismo, Luis Ortiz, 
acompañado de altos cargos de su departamento, alcaldes de la zona y 

varios diputados provinciales, inauguró las obras del trasvase del 
embalse de Santillana al depósito de CASRAMA en Villalba, la 

depuradora del puerto de Navacerrada y la estación de bombeo del 
embalse de Valmayor 

dad de 2.000 habitantes, está 
dividida en dos módulos de 
1.000 habitantes y sigue un 
proceso de aireación prolonga
da y oxidación total. Con la 
puesta en funcionamiento de 
esta instalación se hace reali
dad por primera vez la palabra 
«y saneamiento», que figura en 
la denominación de CASRA
MA. 

Paralelamente, con fondos 
del consorcio, y con el fin de 
reducir al mínimo la aporta
ción de las presas actuales, se 
ha instalado una estación de 
bombeo en la conducción Vi-
llalba-Galapagar-Valdemorillo 
para remontar agua de Valma
yor a Galapagar y Colmenare-
jo. Consta de dos bombas, una 
para caudal de verano de 75 
CV y otra para caudal de in
vierno de 35 CV, que, aprove
chando la conducción existen
te, impulsan el líquido en sen
tido inverso. 

Tras las inauguraciones, los 
asistentes se reunieron a al
morzar en un restaurante de 
Galapagar, a cuyos postres el 
ministro, después de resaltar la 
importancia que suponían las 
inauguraciones afectuadas pa
ra la sierra de Guadarrama, hi
zo mención a una frase de Os
ear Worl, diciendo que «con 
frecuencia la importancia de 
las cosas pequeñas es mayor 
que la de las grandes», y añadió 

que, «en efecto, con 900 millo
nes de pesetas y con un grupo 
de colaboradores prácticamen
te desconocidos hemos conse
guido una cosa tan importante 
como es dar de beber a 350.000 
personas de la sierra de Ma
drid, y estamos haciendo que 
ese activo que es la zona turís
tica pueda seguir rindiendo lo 
que tiene que rendir». 

Posteriormente, el ministro, 
atendiendo a una invitación, 
del alcalde de Galapagar, visi
tó el nuevo centro cívico-social 
que se está construyendo en la 
localidad y que será inaugura
do a mediados del próximo 
mes de septiembre con motivo 
de las fiestas patronales. 

El presidente de CASRA
MA, Enrique Sánchez, ha ma
nifestado a CISNEROS que 
«las obras que se han inaugura
do y se han puesto en servicio 
significan algo definitivo y 
trascendental para toda la sie
rra en general, puesto que de
finitivamente acaba con todos 
los problemas de abastecimien
to que con motivo de la sequía 
hemos venido padeciendo, es
pecialmente en el último año. 
Nosotros, ya a finales del año 
pasado, en previsión de que el 
próximo año pudiera ser tam
bién, como así ha sido el 1982, 
un año seco, estudiamos la po
sibilidad de hacer una acción 
urgente que viniera a paliar 

las dificultades que ya había
mos tenido muy graves en el 
año 1981 y que preveíamos que 
se agravarían en el 82 como 
consecuencia de la sequía que 
en aquel momento se preveía. 
A principios del año 82 se ace
leraron los proyectos, y gracias 
a la colaboración del ministro 
de Obras Públicas, de la Direc
ción General de Obras Hidráu
licas y de la propia Confedera
ción Hidrográfica del Tajo, ha 
sido posible que en un tiempo 
récord el agua esté fluyendo 
continuamente por la nueva 
tubería del trasvase entre San
tillana y el depósito de reunión 
de Villalba, que, junto con las 
obras de remonte, se ha conse
guido que la capacidad y dispo
nibilidad de agua del Consor
cio se haya incrementado en 
más del 70 por 100, lo cual en 
una gestión de tres años, nos 
parece muy importante y, des
de luego, erradica totalmente 
para los próximos años cual
quier tipo de dificultades en el 
suministro de agua en los pue
blos de la sierra.» 

PRESA DE LA ACEÑA 
La gran aspiración y precu-

pación del Consorcio fue la 
obra de presa de La Aceña 
que, definitivamente, en cin
cuenta o sesenta años hará in
necesario cualquier pensa
miento en cuanto a problemas 
de agua. • 

«Afortunadamente, y gracias 
a la colaboración del ministro 
y a su decidido apoyo a la pro
blemática de CASRAMA, he
mos conseguido que hoy, pú
blicamente, haya adquirido el 
compromiso de que antes de 
finalizar el año esté adjudicada 
la obra y comience la construc
ción de la presa de La Aceña.» 

El alcalde de Cercedilla, En
rique Espinosa, ha manifesta
do que «la inauguración de la 
depuradora del puerto de Na
vacerrada represente en un 
primer lugar una gran necesi
dad para conseguir que el ver
tido de las aguas residuales del 
puerto de Navacerrada lleguen 
en las condiciones debidas a la 
presa de Navalmedio y, en se
gundo lugar, intentar llegar a 
conseguir el equilibrio ecológi
co que tenía todo el cauce del 
río, desde el puerto de Navace
rrada hasta la presa, porque es 
una zona muy visitada por el 
turismo, ya que en el recorrido 
del río Navalmedio tenemos 
dos campamentos. 

El alcalde de Galapagar, 
Victoriano Martínez Greciano, 
indicó que «representa el haber 
solucionado el problema de la 
escasez de agua y con este 
bombeo desde la presa de Val-
mayor no tendremos proble
mas de agua en lo sucesivo en 
Galapagar». 

El alcalde de Colmenarejo 
mostraba su alegría por la im
portancia que representa el ha
ber podido solucionar el pro
blema de la escasez de agua 
para su población, manifestó 
que «el proyecto de la estación 
de bombeo de Valmayor fue 
presentado por él en un pleno 
de CASRAMA en febrero de 
1981 y no fue aceptado; a los 
pocos meses fue presentado 
por UCD como solución para 
abastecer de agua a Galapagar 
y Colmenarejo, y entonces sí 
fue aceptado». 

M. ESTRADA 



CENTRO 
• En el número 139, del 
viernes 13 de agosto, apare
cía erróneamente en estas 
mismas columnas la locali
dad de Leganés refiriéndose 
a la plaza de Orense en la 
que se van a realizar dife
rentes obras de urbaniza
ción. Esta plaza pertenece, 
sin embargo, a la localidad 
de Alcorcon, y en ella se 
efectuarán todos los traba
jos.citados para dotar a los 
vecinos de esta localidad de 
un nuevo lugar de esparci
miento. En la plaza se en
cuentra, como ya dijimos, el 
Hogar del Pensionista. 

• La Comisión Delegada de 
Compras de Renfe, oajo la 
presidencia de Alejandro 
Rebollo, ha acordado autori
zar la adjudicación de los 
trabajos ae enclavamiento 
eléctrico en las estaciones 
de Leganés y Fuenlabrada. 
La finalidad'de estos traba
jos es mejorar la regulari
dad y la seguridad del tráfi
co ferroviario. El importe de 
la adjudicación es de 
119.649.738 pesetas y el pla
zo de ejecución ofrecido es 
de veinte meses. 

F. BERENJENO 

Asimismo la vitada Comi
sión ha acordado autorizar 
la concesión de las obras de 
enclavamiento eléctrico en 
las estaciones de Parla y 
Getafe-Badajoz, con tele
mando del apartadero de 
Butano. El importe de las 
obras se eleva a 155.210.294 
pesetas y el plazo de ejecu
ción previsto es de veinti
cuatro meses. 
• El próximo 31 de agosto, 
a las catorce horas, finaliza 
el plazo para presentar a 
concurso los carteles anun
ciadores de las fiestas de la 
villa de Fuenlabrada. Cada 
artista podrá presentar un 
máximo de dos obras, sien
do condición indispensable 
que sean originales no pre
miados en ningún otro con
curso. 

El tema, «Fiestas de 
Fuenlabrada», será tratado 
de una forma libre, desde la 
síntesis más abstracta hasta 
la figuración superrealista. 
La técnica será también li
bre, pudiendo utilizarse el 
collage o cualquier tipo de 
montaje fotográfico o no, 
siempre que no se llegue a 
lo matérico (relieve). No se 
utilizarán más de cuatro co
lores, pudiendo usarse toda 
la escala tonal de cada uno 
de ellos. 

Las dimensiones no serán 
superiores a 100 X 100, no 
habiendo límite en las me
didas inferiores. Los traba
jos se podrán presentar so
bre madera o cartulina, 
siendo libre la forma geo
métrica dada al cartel. Las 
obras se entregarán en el 
Ayuntamiento de Fuenla
brada todos los días labora
bles, de nueve a las catorce 

. horas. 

Las obras del anfiteatro están prácticamente concluidas, a falta de pequeños detalles 

El más importante de la región al aire libre 

TODO A PUNTO PARA LA INAUGURACIÓN 
DEL ANFITEATRO DE LEGANÉS 

Como ya informamos anteriormente, el próximo día tres de sep
tiembre se inaugurará el anfiteatro municipal Egaleo de Leganés. 
Asistirá una delegación de cincuenta personas de diversa significa
ción de Grecia y de autoridades españolas. Entre los visitantes 
extranjeros es necesario destacar al alcalde de la ciudad griega de 
Egaleo, Panos Spiliopulos, con la cual está hermanada Leganés. La 
ministra de Cultura griega, Melina Mercouri, que había anunciado 
su asistencia, ha comunicado su imposibilidad de viajar por razones 
de su cargo. 

Entre los invitados españo
les figuran la ministra de Cul
tura, Soledad Becerril; el go
bernador civil de Madrid, el 
presidente de la Diputación 
Provincial, alcaldes de diver
sos municipios de la provincia, 
dirigentes políticos, parlamen
tarios, etc. 

El acto inaugural constará 
de tres partes: una destinada a 
dar a conocer la significación 
del anfiteatro, la segunda a 

crgo de numerosos folklóricos 
y musicales de Grecia, y la .úl
tima a cargo de la Compañía 
Lírica Española, que dirige 
Antonio Amengual y que in
terpretará «Agua, azucarillos y 
aguardiente» y «La verbena de 
la Paloma». 

PROGRAMA 
DE ACTIVIDADES 

A fin de utilizar el anfiteatro 
durante todo el mes de sep

tiembre se está confeccionando 
por la Delegación de Cultura y 
Relaciones Sociales un calen
dario de actividades. Hasta el 
momento se han previsto las 
siguientes. 

La inauguración será a las 
veintiuna treinta del viernes 
día 3; el sábado 4, a las dieci
nueve horas tendrá lugar el 
homenaje a Pinocho y a las 
veintidós horas actuará el Ba
llet Folklórico Nacional de Re
pública Dominicana. El do
mingo día 5 será la semifinal 
del concurso de «rock» de la 
Diputación Provincial. Actua
rán Kilowatios, Trasto Cuarte, 
Proscritos, Correcaminos, Re
vólver, Zoquillos y Huracán. 

El día 10 actuará el grupo 
inglés Young Jazz, y el 11 el 

Para el mes de 
sept iembre se ha 
c o n f e c c i o n a d o un 

apretado calendario, 
c o n actuac iones de 
grupos de «rock», 

danza, teatro y 
«ballet» 

Grupo de Coros y Danzas d 

Madrid, el sábado 18 tendrá Wj 
gar la presentación del Bal' 
Folklórico de María Rosa, y e 

domingo 19 actuarán los >->* 
llets Clásicos y Contemp° r^ 
neos de Madrid, que di™ 
Luis Ruffo. Entre los días 21 
26 se realizará la Tercera Se
mana de Teatro de Legar"^ 
con la organización del Tal1 

de Teatro de la Universidad 
Popular de esta ciudad. 

En todos estos espectáculo > 
más aquellos que se vayan co 
cretando en los próximos día > 
las entradas tendrán un pveC 

simbólico, diferenciando en1 

adultos, niños y tercera edaa-

Aunque quedan cuatro meses para finalizar el año 

EL PLAN DE ACTUACIÓN MUNICIPAL 
DE ALCORCON, CASI CUBIERTO 

Cuando todavía quedan cua
tro meses para que finalice el 
año, el Ayuntamiento de Al
corcen ha cubierto el 90 por 
100 de los proyectos previstos 
en el Plan de Actuación Muni
cipal de 1982, quedando el 10 
por 100 restante a punto de ser 
realizados. Las áreas que han 
experimentado un mayor in
cremento sobre el PAM del 
año anterior han sido las de 
deportes, en un 324 por 100; 
sanidad, en un 50 por 100, y 
enseñanza, en un 16 por 100. 

«Hemos primado —señala a 
CISNEROS José Aranda Cata
lán, alcalde de Alcorón— 
aquellos aspectos que estaban 
más necesitados, como el de
porte. Cuando accedimos al 
Gobierno municipal apenas 
existían instalaciones deporti
vas ni piscinas, y ahora conta

mos con numerosos lugares ap
tos para practicar el deporte. 
En sanidad hemos logrado 
también mejorar la infraes
tructura con nuevos servicios 
médicos. P róx imamente se 
inaugurará el Centro Munici
pal de la Salud. 

«En educación, por último, 
hemos tratado de potenciar la 
enseñanza pública. Para el 
próximo curso contaremos con 
tres nuevos colegios de EGB, 
un instituto de BUP y un cen
tro de educación especial. Pró
ximamente se instalará tam
bién un nuevo instituto de for
mación profesional.» 

MAYOR INVERSIÓN 
QUE EL PASADO AÑO 

La cifra cuantificada del 
PAM de 1982 asciende a 

834.341.306 pesetas, que repre
senta un aumento del 28,62 por 
100 con respecto al año ante
rior, al tiempo que los presu
puestos supusieron un 39 por 
100 de aumento sobre el año 
1981. 

En deportes, la inversión ha 
sido de 412.000.000; en obras 
públicas, urbanismo y jardines, 
287.006.472; en enseñanza, 
44 .403 .000 ; en c u l t u r a , 
32.400.000; en sanidad y asis
tencia social, 20.481.834, y eñ 
servicios generales, 17.700.000. 

Entre las obras previstas en 
el Plan de Actuación Munici
pal de este año figuran el cuar
tel de la Policía Municipal y 
bomberos, el hogar del pensio
nista, las plazas de Orense, 
Fuente Vieja, San Juan de Co-
vas; el acondicionamiento de 
numerosas avenidas y calles, 

ajardinamientos, accesos 
nuevos colegios, obras de 
neamiento, red de hidrant 
señalización viaria, etc. 

«Si el PAM de 1980 —«e»^ 
lan sus artífices— recogía j 
actuaciones a medio plazo y 
de 1981 representaba una c°^ 
tinuidad y superación del an 
rior, este de 1982 ha q u e r ^ 
expresar la constante volun 

de la corporación de Aleo*-0 

por dotar a la ciudad de 
servicios más urgentes y n e 

sarios.» ¡. 
«El Plan de Actuación M""^. 

cipal —afirma José Aranda 
está presidido por la f̂ <??°t¡1o 
de justicia, equidad y r e a l l S

r ¡ 0 -
que ha presido los dos a n t e L a -
res. Se puede definir como r 
lista, abierto, flexible y P1^" 
mente capaz de efectuarse.» 
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El Ayuntamiento ha 
denunciado a la 

promotora 
, por desacato 

DERRIBO DE 
UN HIPE 
EN FUEN 

Se había instalado, 
Sl& solicitar licencia 
Municipal, en una 

nave industrial 
situada en un 

Polígono donde las 
n°rmas urbanísticas j 

de la localidad no i 
Prevén este tipo de 

establecimiento 
l a í ! Jayuntamiento de Fuen-
de la u h a decidido el derribo 
tuari ° a s Q u e s e habían efec-
de un S I n ucencia en el interior 
ietrlj n a v e industrial, con ob-
Perm l n s t a l a r en ella un hi-
p e n ? r c ado cuyos promotores 
nient T i n a u S u r a r próxima-
lorai-j' ^ a corporación de esta 
emnr h a demandado a la 
toriH e J a P o r desacato a la au-
hiz0

 municipal, ya que ésta 
ción j a s ? omiso a la paraliza
dor, • a 0 D r a cuando le fue 
°^n icada . 

nam;°s t r a Dajos de acondicio-
a P T I M ^ d e la nave —afirma 

SEÑEROS José Quintana, 
Avn£r t e n ¡ente de alcalde del 
d a^ntamiento de Fuenlabra-
citar ?6 efectuado sin soli-
tanHpa oportuna licencia y es-

0 tuera de ordenamiento 

En esta nave se había instalado el 
de mala fe, al no haber solicitado 

urbanístico, puesto que las nor
mas no prevén que en ese polí
gono exista un hipermercado. 
Se les abrió un expediente y 
mandamos paralizar las obras, 
pero continuaron con ellas. 
Ante este hecho, les hemos de
mandado por desacato a la au
toridad municipal y hemos de
terminado la demolición de las 
obras efectuadas.» 

Los propios comerciantes de 
la zona, apercibiéndose de que 
se estaba tratando de instalar 
un hipermercado, puesto que 
habían realizado un pedido de 
numerosas cajas registradoras, 
hicieron una llamada de aten
ción al Ayuntamiento, quien se 
encontró ya con unos hechos 
consumados, puesto que los 

hipermercado, cuyos promotores, según el Ayuntamiento, han obrado 
licencia de obras. La demolición afectará sólo al interior del edificio 

promotores no habían solicita
do el oportuno permiso. 

NO PERJUDICAR 
AL PEQUEÑO COMERCIO 

«Esta empresa —comenta 
José Quintana— ha obrado de 
mala fe desde un primer mo
mento, por lo que no ha queda
do más remedio que tomar esta 
determinación. Para que se lle
gase a construir un hipermer
cado en Fuenlabrada quere
mos que no haya ningún 
perjudicado y que tanto los pe
queños comerciantes como los 
promotores del híper y el pro
pio Ayuntamiento se reúnan y 
de esta forma llegar a un 
acuerdo.» 

«Sin embargo —continúa—, 

si se abriese un hipermercado 
sin tener en cuenta los intere
ses de los pequeños comercian
tes, en dos o tres meses tendría 
que cerrar el 40 por 100 del 

Eequeño comercio en Fuenla-
rada.» 

Con anterioridad se había 
solicitado la construcción de 
otros dos hipermercados, peti-' 
ciones que fueron denegadas. 
«Abrir uno de estos estableci
mientos —finaliza José Quin
tana— tendría una enorme re
percusión en Fuenlabrada, y 
por eso su instalación habría 
de jugarse a tres bandas y no 
de la forma en que se ha queri
do hacer, sin tener licencia y 
en una zona fuera de ordena
miento urbanístico.» 

Desde el mes de julio atiende a 500 afectados por el síndrome tóxico de la localidad 

EL CENTRO DE REHABILITACIÓN, 
A PLENO RENDIMIENTO 

inai,
 a s Pocas semanas de 

C b $ U r a r s e ' el centro de re-
dosn c i o n P a r a l o s afecta-
FV P° r el síndrome tóxico de 
fun? r a d a s e encuentra 
¿ l 0 l > a n d o a pleno rendi-
ees; J ° , v atendiendo a las ne-
e n f p

d a d e s d e los más de 500 
aceito °-s P o r ingestión de 
dad Q to_xico de esta locali-
l0s "„„!!*. logrado evitar así 8F* 
tos „Continuos° desplazármen

o s h< 
los 

las 

Mad pentros hospitalarios de 
8asto<!1CLy* l o s consiguientes 
fias "" °e transporte y moles

t a r a los enfermos, 
disrio n t r o d e rehabilitación 
becer e d e u n m edico de ca-
rolop un pedíatra, un neu-
ferrn , u n psiquíatra, dos en
cale a s ' d o s asistentes so-
y J l s ' . cuatro fisioterapeutas 
así o ^ e f e d e rehabilitación, 
l ú t - í 1 0 d e personal admi-
entrp

 Vo- S e «a instalado 
Meto °- t r o s medios un com-
de áo S'mnasio y una piscina 
Para i ° inoxidable, especial 
afpn» 5 rehabilitación de los o 

j^ados. 2 
ha

 a. c°nsecución del centro * 
Wha A Posihle gracias a la g 
das n *as Personas afecta- § 
JUntr?or e* síndrome tóxico g 
Estr.? Co,n el Ayuntamiento. 
^ . P l a n t e a r o n al INSA-
v¡cin Í a n ecesidad de un ser-
lorai-je rehabilitación en su 
Puso j l E 1 Ayuntamiento 
terio a,disposición del Minis-

u de Sanidad, en enero 
tro

Sado, un local de 350 me-
a v e r S a d r a d o s , situado en la 
ros ft i n e l ° s Andes, núrae-
rr¡0 y ly> en el conocido ba-

a e La Avanzada, cuyo 

mos, por fin los responsables 
del citado organismo sanita
rio firmaron un documento 
en el que recogían por escrito 
los compromisos anterior
mente adscritos, y en el mes 
de julio se ha puesto en fun
cionamiento. 

SERVICIO A TODOS 
LOS VECINOS 

Según los propios afecta
dos el acondicionamiento de 
las instalaciones ha quedado 
en perfecto estado y se mues
tran altamente satisfechos 
Eor este importante logro en 

eneficio de su recuperación. 
El alcalde de Fuenlabrada 
afirma, por su parte, que el 
centro es «una necesidad que 
vemos cumplida satisfacto
riamente para la rehabilita
ción de estos enfermos del 

El Ayuntamiento de Fuenlabrada está dispuesto a ofrecer los 
servicios del centro de rehabilitación a los de Humanes y Moraleja, 
para que los enfermos no tengan que desplazarse hasta Madrid 

acondicionamiento se com
prometió el INSALUD a rea
lizarlo en breve plazo. 

Tras varios meses de espe
rar el cumplimiento de las 
promesas del INSALUD, los 

afectados se encerraron des
de el 2 al 6 de abril pasado en 
el consultorio de la Seguri
dad Social de la calle Málaga. 
Al cumplirse el tercer día del 
encierro de unos 350 enfer-

síndrome tóxico, y una vez 
que se cumpla este cometido, 
quedará para prestar servi
cios a todos nuestros veci
nos». 

De esta forma, el centro 
podrá servir también para el 
tratamiento de otro Upo de 
enfermedades que necesiten 
de rehabilitación. «Aparte de 
los afectados de nuestra ciu
dad —señala Jesús García 
Ramos, concejal de Sanidad 
del Ayuntamiento de Fuen-
labrada— estamos dispuestos 
a ofrecer nuestra colabora
ción a los de Humanes y Mo
raleja, dos localidades muy 
próximas a nosotros. Se ha 
conseguido que la atención a 
estos enfermos no sea masifi-
cada.» 

• Ha sido convocado en 
Fuenlabrada el I Certamen 
Nacional de Artes Plásticas, 
en el que podrán tomar par
te todos los artistas, cual
quiera que sea su nacionali
dad, siempre que residan en 
España. Es indispensable 
que ¿as obras presentadas 
sean únicas y originales y 
que no hayan sido presenta
das en cualquier otro certa
men. 

Cada autor podrá presen
tar como máximo dos obras 
en cada modalidad. En pin
tura, las dimensiones no se
rán superiores a 200 por 
200, sin límite de medida in
ferior. Se presentarán en
marcadas con junquillo o 
listón de color natural, 
blanco o negro. Tanto los te
mas como la técnica será li
bre. 

En cerámica, las obras 
que se presenten habrán po
dido ser realizadas en cual
quier clase de material ce
rámico. El tema será tam
bién libre y no se admitirán 
esmaltes no cerámicos. En 
fotografía, las obras serán 
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en blanco y negro, con un 
mínimo de 18 por 24. Las 
obras se presentarán mon
tadas sobre cartulina. 

• Para las modalidades de 
pintura-y cerámica se otor
garán tres premios naciona
les y un premio especial al 
mejor trabajo presentado 
por los alumnos de las es
cuelas municipales de Fuen-
labrada. En fotografía se 
otorgarán dos premios na
cionales y un accésit sobre 
un tema libre de Fuenlabra
da, cualquiera que sea la re
sidencia del autor, así como 
un premio especial al mejor 
trabajo presentado por los 
alumnos de las escuelas 
municipales de esta locali
dad. La obtención de los 
premios especiales es com
patible con los restantes. 

Los premios serán los si
guientes: 40.000 pesetas pa
ra la mejor pintura, 20.000 
para la segunda, 10.000 pa
ra la tercera. El premio es
pecial será de 10.000 pese
tas. En cerámica los pre
mios se elevan a 25.000 pe
séis el primero, 15.000 el 
segundo, 10.000 el tercero y 
10.000 el premio especial. 
En fotografía el primero es
tá dotado de 25.000 pesetas, 
15.000 para el segundo, 
10.000 para el accésit y 
10.000 para el premio espe
cial. 

Con las obras selecciona
das se realizará una exposi
ción, y las que obtengan el 
primer premio pasarán a 
ser propiedad del Ayunta
miento. El plazo de admi
sión de obras finalizará el 
día 4 de septiembre de 1982, 
a las catorce horas. 


